



LE MAIRE DE MONTRÉAL

vous invite

à une réception qui marquera
l'inauguration des grandes serres du Jardin botanique
et de l'exposition annuelle de chrysanthèmes,
le vendredi, 9 novembre 1956, à 5 heures de l'après-midi
en l'auditorium du Jardin botanique,
4101 est, rue Sherbrooke.

R.S.V.P. avant le 8 novembre
au secrétariat du maire
UN. 1-3811, ext. 3101



UQAM

Jardin Botanique

Invitation de Jean Drapeau, maire de Montréal à l'inauguration des grandes serres du Jardin botanique de Montréal, le 9 novembre 1956.

Université du Québec à Montréal. Service des archives et de gestion des documents.
Fonds d'archives de la Société canadienne d'histoire naturelle, 15P2/262.